

Le Télégramme

HANDBALL

Géraldine Madec, nouvelle coach adjointe de l'Avenir du Ponant

N3M. Avenir du Ponant - Bois-Colombes, ce samedi (21 h)

Si l'effectif d'Avenir du Ponant est resté relativement stable par rapport à la saison dernière, l'entraîneur Frank Charault fait dorénavant confiance à Géraldine Madec pour l'assister sur le banc. « Sébastien (Thébault, ancien coach adjoint) a de nombreuses missions au club et cela devenait compliqué de tout gérer. Le comité de pilotage d'Avenir du Ponant a proposé mon nom. »

La jeune femme, diplômée en 2017 d'un équivalent titre 5 d'entraîneur d'handball, s'occupait jusqu'alors de

la filière jeune de Saint-Renan/Guilers et des moins de 15 filles, notamment. « J'avais envie de me challenger sur un nouveau projet senior, précise la nouvelle adjointe. J'ai pu échanger avec le groupe dès le mois de juin et j'ai géré les premières semaines de prépa estivale avant le retour de congés de Franck. C'est super épanouissant. C'est une nouvelle approche pour moi du métier. Par rapport aux jeunes, où on travaille plus à l'instinct, là on est vraiment sur le projet de jeu, la stratégie et la vie du joueur. Ça demande beaucoup plus de réflexion. C'est ce que j'étais venue chercher. »



Géraldine Madec. Photo Patricia Mérier